

*Der Bundespräsident*

Wien, am 2. Juli 1997

Lieber Prof. Harrer!

In jahrzehntelanger Bewunderung Ihres eindrucksvollen und weltweit beachteten Lebenswerkes als Alpinist und Forscher gratuliere ich Ihnen sehr herzlich zu Ihrem 85. Geburtstag.

Wie so viele, die an diesem Wochenende nach Hüttenberg strömen, bin auch ich stolz auf Ihre enormen Leistungen, die wesentlich zum Verständnis fremder Völker und zum Schutz bedrohter Kulturen beigetragen haben. Viele Millionen Menschen in aller Welt - vor allem aber in Ihrer österreichischen Heimat - verdanken Ihren Büchern, Ihren Filmen und Vorträgen entscheidende Impulse zur Weltoffenheit und Toleranz.

Ich freue mich, daß Sie kürzlich durch Ihre Wahl in die Kurie für Wissenschaft in den Kreis jener „Unsterblichen“ aufgerückt sind, die den Geist und das Bild Österreichs entscheidend mitgeprägt haben - und ich bin überzeugt, daß der eben entstehende Film Ihr außergewöhnliches Leben und Ihre Leistungen noch fester im Bewußtsein der Weltöffentlichkeit verankern werden.

So wünsche ich Ihnen und uns, daß Ihnen, lieber Prof. Harrer, noch viele guten Jahre in Gesundheit, Schaffenskraft und Lebensfreude beschieden sein mögen.

Herzlichst

*Karl*  
*Lennart*  
*Westermark*